



Communiqué des organisations syndicales de France Galop

* _ * _ * _ * _ * _ *

Merci à toutes et à tous.

La forte mobilisation a permis au Président, d'enfin comprendre qu'on ne peut imposer aux salarié(e)s des décisions prises à l'emporte-pièce et qui vont à l'encontre des intérêts de France Galop.

Par notre participation active et essentielle aux négociations, nous entendons prendre en main notre avenir.

Nous pensons que la sérénité est maintenant nécessaire et qu'il ne faut plus confondre vitesse et précipitation.

Aujourd'hui, nous suspendons la grève.

En cas d'échec des négociations, les mouvements sociaux reprendraient immédiatement et sans préavis.

Boulogne, le 08 novembre 2013